

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Das Schweizerische Rote Kreuz**

Band (Jahr): **88 (1979)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Inhalt

Bausteine für das Rote Kreuz

Zur Maisammlung 1979

Flüchtlinge rufen um Hilfe

Vietnamesische Flüchtlinge in der Schweiz

Unsere augenärztliche Equipe in Thailand

Mit dem Operationsautobus unterwegs

Das Internationale Komitee vom Roten

Kreuz und die Menschenrechte

(1. Teil)

Ueli schreibt einen Brief

Gesundheit und Erziehung in ihrem

geistigen Ursprung und Sinn

Hilfe bei Vergiftungen

Zum Jahr des Kindes:

Von der Theorie zur Praxis

Wussten Sie, dass . . .

Contact SRK

Titelbild

Eingang zur «Königlichen Pagode» von Luang Prabang (Laos). Dieses eine Bild mag für den kulturellen Reichtum Südostasiens stehen, jenes Gebietes, das nun schon so lange unter Krieg, Chaos und Hunger leidet. Zehntausende flüchteten, einige Hundert von ihnen fanden Aufnahme in der Schweiz . . . es wird nicht leicht für sie sein, sich an die so andere Welt zu gewöhnen.

Bildnachweis

Titelbild: M. Beetsche; Seite 10: Lauterwasser; Seite 11: SRK/Aebi; Seite 12: Liga der Rotkreuzgesellschaften; Seite 15: SRK/W. Roost; Seite 16: IKRK/F. Bory; Seite 18: SRK/A. Wenger; Seite 21: F. Plewka; Seite 23: aus «Sicher leben», herausgegeben von der SUVA und der «Winterthur» Versicherungs-Gesellschaft.

Die in der Zeitschrift von den einzelnen Autoren vorgebrachten Meinungen decken sich nicht unbedingt mit der offiziellen Haltung des Schweizerischen Roten Kreuzes und sind für dieses nicht verbindlich.

Am 23./24. Juni in St.Gallen!

Die Mitglieder des Schweizerischen Roten Kreuzes sind zur 94. Delegiertenversammlung auf den 23. und 24. Juni 1979 nach St.Gallen eingeladen. Die Tagung findet in der Hochschule für Wirtschafts- und Sozialwissenschaften St.Gallen statt.

Hauptgeschäfte werden Wahlen – unter anderem in das Zentralkomitee und den Direktionsrat – sowie die Beschlussfassung über eine teilweise Statutenänderung (betreffend die Hilfsorganisationen) bilden. Die einladende Sektion St.Gallen und das Zentralkomitee hoffen, dass sich viele Teilnehmer aus allen Landesgegenden zur Delegiertenversammlung anmelden.

